

Reventin-Vaugris

Rev'nature et ses trocs attirent les visiteurs

Le Dauphiné Libéré -



Conseils appréciés autour du troc de plants et de graines. Photo Le DL/Dominique Josset

L'événement Rev'nature, principalement axé sur le troc de graines ou de plants, s'est déroulé ce dimanche 3 mars à la salle d'animation rurale de Reventin-Vaugris. Mais il y avait aussi un troc d'habits, proposé en partenariat avec l'association Demain ad'Vienne. Et un troc de livres pour le côté culturel. Dans cette édition 2024, les associations partenaires se sont fortement impliquées, à la grande satisfaction de Gérard Bailly et de l'équipe organisatrice. Les jardiniers étaient de sortie malgré le mauvais temps. Ceux-ci et quelques nouveaux n'ont pas manqué de troquer graines et plants contre ce que certains appelleront des "découvertes". Des animations parallèles, atelier compositions florales, ruche pédagogique, conception de pots de semis par les enfants, conférence sur la lacto-fermentation, ont attiré les visiteurs. Même si au final, la fréquentation a été un peu plus faible qu'en 2023. « Nous prenons de l'âge. Nous cherchons des relais pour transmettre ou éventuellement s'associer. L'association ne faisant que des activités gratuites, cela a tout de même un coût », confie Gérard Bailly quand on l'interroge sur l'avenir.